
宮古エフエム放送株式会社 

第 12 回 番組審議会議事録 
 

1. 開催⽇時    平成 27 年 6 ⽉ 30 ⽇(⽕) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 
          出席委員数 :5 名 
          ◎出席委員（敬称略） 

駒井 剛機（委員⻑) 
           村⽥ 美穂（副委員⻑） 
           伊藤 孝雄 

⾅⽊ 禮⼦ 
⼭崎 セツ 

           
          会社事務局側出席者（3 名） 
           坂本 和（取締役放送局⻑） 
                      池⽥ 篤司（取締役） 
           他事務局 1 名 

 
4. 議題 
  ⽉曜⽇〜⾦曜⽇ 17:15 から 17:30 までの⼣⽅の⽣番組コーナー、「今

夜のおかずは何だぁえ」6/16(⽕)放送分について 15 分程度(内収録⾳
源 10 分)聴いていただき、意⾒、質問、感想等を受けた。 

 
5．審議の内容 
  【感想】 
   インタビュー先が道の駅シートピアなぁどだったこともあり、県外

の⽅にお話を伺えたりと良かったと思います。 
  【感想・意⾒】 
   インタビューをした⼈の年齢層が割と年配の⼈に偏っていたように



思う。もっと幅広い年齢層の⽅にインタビューすると良いと感じた。 
   また、取材先を広げてみてはどうか。 
  【感想】 
   市⺠のみなさんに⽣放送に出演していただくのが⼀番良いとは思う

が、地域がら出演に難⾊を⽰すのであれば、今回のように収録でも、
⾊んな⼈の声が聴くことができる事は、臨場感もあるし良いと思う。 

  【感想】 
   放送を聴いて、⾷べたくなるように感じます。参考にもなると思い

ます。 
【感想】 

   旬の⾷材の話題はとても興味深い。今後も取材の場所、時間など⼯
夫し、よりたくさんの⽅が出演し、聴いていて楽しくなるような番
組作りを期待します。 

 
6．審議機関の答申⼜は改善意⾒に対して取った措置及びその年⽉⽇ 
   インタビューする⼈の年齢層に関しては、客層などに起因するとこ

ろが⼤きく、難しいところではあるが、偏らないように⼼掛けて取
材する。また、取材先の範囲を拡げることに関して、範囲拡⼤は必
要と考えている。積極的に取材許可を取る旨即答。 

 
7. 審議機関の答申⼜は意⾒の概要を公表した場合の公表内容等 
    公表⽅法 ： 本社事務室に備置き 
           ⾃社ホームページに掲載 
    公表内容 ： 議事録を公表 
    公表年⽉⽇： 平成 27 年 7 ⽉ 10 ⽇ 


